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Cursos externos, actualización científica, arancel justo, actividades comunitarias

Ante la sorpresa de esta Comisión Directiva, mientras se estaba considerando la propuesta de un curso de Implantología para llevarse a
cabo en el C.O.S., nuestros socios reciben un mail donde se publicita que éste se hace pero por fuera de la Institución.

Nos estamos refiriendo al curso de Implantología Bucal que se dictará con la participación de los Dres. Omar Giorgi y Alejo Estrada, como
directores, y los Dres. Carlos Trucco y  Rubén Cerliani,  como ayudantes.

Mas allá del derecho de sus organizadores a realizarlo, en las condiciones que plantean es necesario meditar al respecto.

Nuestra Institución -tu Institución- trabaja sobre la base de la solidaridad entre sus miembros, en pos de la jerarquización de la profesión y
de una mejor prestación de salud para la población.

En este sentido, se ha avanzado en múltiples hechos, desde subsidios a quienes se ven transitoriamente imposibilitados de trabajar, hasta
el merecido reconocimiento al retirarse de la profesión por decidir finalizar la actividad o por causa de invalidez.

Además,  constituye un objetivo permanente del COS la lucha por un arancel justo, adecuado a la calidad del servicio que se presta.

No podemos olvidar los distintos servicios a la comunidad que se prestan a través de las Guardias de Urgencias, la atención a pacientes
sin recursos, programas de prevención, atención de Fisurados labio alvéolopalatino, atención de pacientes con capacidades diferentes, etc.

Éstas son, a modo de síntesis, las líneas de nuestra Institución. Pero también es necesario reflexionar sobre nuestro destino como
profesionales y, respecto de ello, lo que hace al futuro del recurso humano, hoy ya sobresaturado en odontología. 

Está en el proyecto de las autoridades de la Escuela/Facultad de Ciencias Médicas de la U.N.L. la formación de una nueva Facultad de
Odontología con sede en Santa Fe.

Según nos expresaran sus funcionarios a principios del año pasado, la idea era desarrollar actividades de posgrado para llegar a una futura
Escuela de Odontología.

Ante ello les hicimos saber, y lo hemos planteado públicamente, nuestra preocupación y disconformidad con el proyecto y, sin embargo,
aún así persisten con el mismo, sobre todo teniendo en cuenta lo innecesario de seguir generando aún más profesionales que los que hoy
ya se están formando.

Asimismo, el socio del COS debe saber que, derivada del curso anterior de implantes, con los mismos dictantes, la Escuela/Facultad de
Ciencias Médicas de la U.N.L. mantiene una deuda para con el COS por el porcentaje percibido durante algunas sesiones del curso, del
que luego desistió de participar.

Somos 650 socios que aspiramos a seguir mejorando nuestro bienestar, apoyados y apoyando a un COS que trabaja incesantemente para
lograr los objetivos comunes.

Llamamos a todos los asociados a reflexionar sobre estos temas, porque hay acciones que tienen ventajas individuales pero van en contra
del interés general.

Si aspiramos a seguir creciendo en el marco que la Entidad ofrece, solicitamos colaborar con hechos concretos para desalentar actitudes
que -en un futuro- puedan llevar a un estado de desborde que, de seguro, terminará con todo el trabajo desarrollado y los logros
alcanzados con el esfuerzo y compromiso de todos, en largos años de vida institucional.
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